



Australiana Mitre Mining toma control de proyecto minero Cerro Bayo de Chile Chico



Chile Chico.- La empresa australiana Mitre Mining se convirtió en la controladora del proyecto minero de plata y oro Cerro Bayo ubicado en Chile Chico, tras adquirirlo por la suma de 5 millones de dólares australianos (US\$ 3,31 millones).

El proyecto Cerro Bayo inició su producción en 1996. Desde octubre de 2022 se encuentra en fase de cuidado y mantenimiento. Durante ese periodo, la mina registró una producción de más de 45 millones de onzas de plata y 650.000 oz de oro.

Sobre el proyecto

El proyecto comprende dos distritos principales distintos, separados por 4 kilómetros. Se

trata de los distritos mineros de Cerro Bayo y Laguna Verde. El proyecto Cerro Bayo incluye la planta de flotación Cerro Bayo de 500.000 toneladas año, la infraestructura minera, los recursos minerales existentes y un paquete de concesiones mineras de más de 300 km².

El director ejecutivo de Mitre Mining, Ray Shorrocks, dijo “la adquisición de Cerro Bayo es una oportunidad excepcional de creación de empresas para Mitre, ya que viene con un recurso significativo, un enorme margen para el rápido crecimiento de los recursos y la opción de producción a corto plazo gracias a la planta y la infraestructura existentes”.

“Sólo la infraestructura tiene un valor de sustitución de más de 150 millones de dólares. Y además del importante recurso, hay abundante mineralización conocida que ayudará a apuntalar un rápido crecimiento de los recursos y un inmenso potencial a escala de distrito”, añadió.

Recientemente se reunieron con el alcalde de Chile Chico, Luperciano Muñoz, Álvaro Fuentes, Gerente General, y Damián Koerber, CEO de Mitre Chile, para dialogar sobre el futuro de la industria minera local.

Respecto al potencial del proyecto minero, Koerber señaló que “en una primera etapa habrá muchos estudios de exploración, para en dos años reiniciar la explotación de los yacimientos”.

Por su parte Fuentes indicó que están buscando recursos para iniciar la campaña de exploración, lo que se traducen la búsqueda de aliados inversionistas para poder concretar esos objetivos.

Respecto a la mano de obra, el ejecutivo señaló que en cuanto tengan los permisos, iniciarán las campañas de perforación que mandará la contratación de unas 15 personas y conforme avancen esos trabajos, se irá requiriendo mayor cantidad de mano de obra. El gerente general aclaró que recién en dos años más estarían en condiciones de iniciar la explotación minera propiamente tal, pero que en el intertanto irán realizando acciones exploratorias que permitirán ir planificando logística y financieramente la proyección futura del proyecto minero.